
AM Engels beruft sich auf seine Anfrage aus TOP 7 der Niederschrift der Sitzung Nr. 1/2011 und 
fragt nach dem Sachstand betr. Neubau des Seniorenheimes in Merten. 
 
Die Verwaltung wird diese Frage schriftlich beantworten. 
 
- Kenntnis genommen - 


